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ACTA  ORDINARIA DE CONCEJO         Nº 26 
MIÉRCOLES 14  DE SEPTIEMBRE DE 2011 

CONCEJO          MUNICIPAL  
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN     

 
TABLA: 

1. APERTURA DE LA SESIÓN 
2. APROBACIÓN ACTA ORDINARIA Nº 25 Y    
 EXTRAORDINARIA N° 2, AÑO 2011 
 ACTAS EXTRAORDINARIAS N° 05 Y N° 09 AÑO 2010. 
3. INFORME SEÑOR ALCALDE   
4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA 
5. PRONUNCIAMINETO SUBVENCIONES 2011 DE  
 ORGANIZACIÓNES QUE HAN CUMPLIDO CON LOS 
 REQUISITOS. 
6. PRONUNCIAMIENTO ORDENANZA PARTICIPACION 
 CIUDADANA 
7. PRONUNCIAMINETO REGLAMENTO CONCEJO 
 COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
 CIVIL. 
8. ENTREGA DE PROPESTA QUINTA MODIFICACION 
 PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 
9. COMISIONES  
10. INCIDENTES  

 
PRESIDENTE DEL CONCEJO                             
 

-  En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo                        
Municipal  Nº 25 correspondiente al miércoles 14 de septiembre de 
2011, siendo las 16.15 horas, asisten, Concejal        Alberto 
Fernández,     Concejal     Mario Núñez,  Concejal   Ricardo 
Urenda,  Concejal              Susan Spichiger, Concejal        María 
Estrella Espina, Concejal Marcial Ortiz quien se encuentra  
comunicado de salud,  con una Licencia Médica, Presidente del 
Concejo         y  Secretaria  Municipal María Liliana Espinoza.  

- APROBACIÓN DE ACTA ORDINARIA N° 25 por la 
aprobación en votación. Aprobada  

- APROBACIÓN DE ACTA EXTRAORDINARIA N° 02 por la 
aprobación en votación. Aprobada  

- APROBACIÓN DE ACTA EXTRAORDINARIA N° 05 AÑO 
2010 por la aprobación en votación. Aprobada 
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- APROBACIÓN DE ACTA EXTRAORDINARIA N° 09 año 
2010 
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  En el acta N° 09 me da la impresión que está incompleta  
 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- La  retiramos y la traemos la próxima semana  
  

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

- INFORME SR. ALCALDE   tenemos el Ord. N° 171 de 
Administración y finanzas que remite Balance  1° trimestres de 
ejecución presupuestario , 1° trimestre del 2011  

- Haremos entrega del informe de contratación de personal del 
personal  de educación, agosto 2011. 

- Haremos entrega del informe de Contraloría  Interna realizada en el 
Departamento de Educación,  Ord. N° 20 de fecha 5 de septiembre. 

- Informe de los malos olores que afectó a la comuna  en la 
madrugada del 09 de agosto  

-  CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA  vamos 
hacer entrega de la carta recibida por el Capitán de Navío Sr. 
Patricio Prat sobre la solicitud de nueva de línea de playa  sector 
La Boca. 

- Entregamos copia de jornada de capacitación de Concejales  
- Haremos entrega para su análisis  la solicitud de cierre  de pasaje 

entregada por los vecinos del pasaje José Yáñez población Nueva 
RPC. 

- PUNTO 5 PRONUNCIAMIENTO SUBVENCIONES  
 
CONCEJAL               MARIO NÚÑEZ 
 

-  Antes de pasar  quisiera pregunta si había llegado una  carta de 
reclamo del Colegio María Goretti respecto a UN INCIDENTE 
OCURRIDO EN EL DESFILE  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

-  Si, se va a dar las respuestas correspondientes  
 

CONCEJAL                    MARIO NÚÑEZ  
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- También se han acercado varios ciudadanos a conversar conmigo 

para que viéramos la situación en Incidentes,  para analizar la 
situación. 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO  
 

-  Se van a tomar la medidas correspondientes y se les enviara la 
respuesta correspondientes,  el encargado de eventos está  
preparando la respuestas y esa carta la recibí por mano 
   

CONCEJAL            MARIO NÚÑEZ 
 

-  Lo que pasa es que quería saber del tema, porque como se me 
acerca la gente hacer las consultas  y no tengo respuesta todavía de 
cómo se coordina el desfile,  lo quise tocar acá para que quedara en 
acta  de que se tocó el punto y que se va desarrollar esta reunión 
que usted está hablando para sacar alguna conclusión respecto al 
error de acceder en el desfile a que hicieran ese tipo de aparición,  
que origino el desmán a los alumnos propiamente tal, que es lo que 
nos preocupa a nosotros. 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO         
 

- Se va hacer la reunión con los encargados del desfile y la carta se 
está preparando  para ser enviada a los directores y a la Hermana 
Aurora, hemos conversado el tema con la gente y lo vamos  a dar a 
conocer en una declaración pública  para que la gente vea que se 
vio , son cosas que no pueden pasar pero pasan    

 
CONCEJAL                      MARIO NÚÑEZ 
 

-  Fue un tema de seguridad 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 

- De todas maneras, yo comparto  que estando nosotros arriba 
tampoco podemos hacer nada , hay encargados que tiene que 
responder por eso  
 

CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA 
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- yo también recibo reclamos más que nada por los vehículos y la 
sugerencia es que dejaran los vehículos al final y las personas que 
pasen. 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO      
 

- La reunión se está viendo y vamos a dar respuesta de lo que 
sucedió para que queden tranquilos de que no hubo una mala 
intención  
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  Efectivamente  las reaccione fueron de inmediato, la situación se 
generó cuando pasa frente al escenario la banda del colegio María 
Goretti tocando, pasó un grupo de vehículos motorizados que 
hacen piques  y que hicieron piques delante de la banda y la gente 
que estaba observando el desfile y con el agravante que iban con 
menores de edad sin seguridad, Alcalde ¿quien convoca a las 
instituciones que participan en el desfile? 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO        
 

-  Evento convoca,  pero dentro de la convocatoria hay gente que 
pide  poder pasar, el cual si uno regula bien no tiene por qué decir 
que no, negar que pasen no sería correcto  pero hay que regular que 
las personas cumplan con la seguridad  y que si iban niños sin 
cinturón  y que no corresponde y lo estamos viendo 
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  También de los comentarios de la comunidad y los comparto no 
solo el tema de  seguridad y de coordinación respecto del hecho 
particular que sucedió en el desfile sino que también del trasfondo  
y el desfile es un desfile cívico militar  y lo que sucedió pierde 
también el sentido de ese concepto , fue un día de excepcional 
calor donde los niños estuvieron expuestos a temperatura altas y 
tenemos que ver como administramos los tiempos del desfile, 
porque si no tuvimos más desmayos  es casi una casualidad porque 
por la temperatura estuvieron mucho rato que es un tema a 
considerar en un próximo  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO   
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- Es un  desfile que no duro tanto  
 

CONCEJAL               SUSANA SPICHIGER  
 

-  2,30 horas  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 

- PRONUNCIAMIENTO SUBVENCIÓN  de 11 organizaciones que 
han cumplido con los requisitos  
 

 CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

- ¿no va haber ningún director presente en el Concejo ? Yo creo que 
es importante que los directores  estén en las sesiones de Concejo , 
se nos entregaron  varios informes de los cuales me gustaría hacer 
un par de consultas y no están los directores respectivos para 
´poder realizarlas  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO         
 

- Las  consultas las puede hacer Concejal  
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  Tenemos que agilizar el trabajo y no poner trabas innecesarias  y 
que como la ley lo estipula los directores también están para 
responder  los requerimiento de los Concejales , en un rato más  se 
nos va a entregar una propuesta de modificación presupuestaria y 
creo que tenemos todo el derecho de pedir que estén aquí los 
directores para hacer las consultas necesarias y nos respondan en 
forma inmediata 
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
  

- Respecto al mismo tema y la importancia que estén los directores 
en la sesión del Concejo  , en algún momento asistían todos los 
directores , después  se tomó el acuerdo que iban a asistir los 
directores que tengan materias relevantes en el Concejo  con lo que 
no estoy de acuerdo pero hemos llegado a que no hay ningún 
director y hoy están saliendo temas como educación, temas como  
subvenciones y se nos entregaron  algunos informes y al menos 
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que se cumpla que estén los directores  que tenga que ver con la 
materias  que se van a ver en el Concejo  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO      
 

- Ahora vemos  subvenciones y está la Secretaria Municipal, está el 
sr. Ortega y viene Priscila para el tema de la modificación 
   

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

-  Pero que lo mantengamos en el futuro y tratemos de ir corrigiendo 
porque o sino  cada una de las opiniones o respuesta se demora  15 
días y menos cuenta  avanzar e ir teniendo las respuestas  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- En  este nuevo listado viene las que cumplieron  con las fechas y 
están okey para votarlas. 
 

PRESIDENTE DEL C ONCEJO      
 

- Por la aprobación  de la subvención  al Grupo de Gimnasia Adulto 
Mayor Manantiales $ 170.000 para ropa deportiva , por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 124 

-  Por la aprobación  de la subvención  al Centro de Madres las 
Ilusiones $ 170.000 para género, por la aprobación en votación , 
aprobado ACUERDO N° 125 

- Por la aprobación  de la subvención  al Centro de >Madres 
Aconcagua Vip $ 170.000 para viaje de recreación, por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 126 

- Por la aprobación  de la subvención  al Centro recreativo Luz y 
Esperanza  $ 170.000 para actividades sociales y paseo de fin de 
año, por la aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 127 

- Por la aprobación  de la subvención  al Club Adulto Mayor  
Vivamos con Alegría  $ 170.000 para amplificación y mueble, por 
la aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 128 

- Por la aprobación  de la subvención  al Centro de madres Los 
Copihues  $ 170.000 para materiales manualidades, por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 129 

- Por la aprobación  de la subvención  al Club Deportivo 
Independiente  $ 270.000 para equipo de futbol, por la aprobación 
en votación , aprobado ACUERDO N° 130 
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- Por la aprobación  de la subvención  al Club Adulto <Mayor Jesús 
Carpintero  $ 170.000 para viaje turismo, por la aprobación en 
votación , aprobado ACUERDO N° 131 

- Por la aprobación  de la subvención  al Club Tercera Edad Años 
Plateados $ 170.000 para alimentos y otros, por la aprobación en 
votación , aprobado ACUERDO N° 132 

- Por la aprobación  de la subvención  al Centro de Madres Alborada  
$ 170.000 para paseo, por la aprobación en votación , aprobado 
ACUERDO N° 133 

- Por la aprobación  de la subvención  al Grupo Adulto Mayor 
Bicentenario Concón $ 160.000 para compra enseres, por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 134 

- Por la aprobación  de la subvención  al Sindicato Cuidadores de 
Auto N° 1  Mayor Manantiales $ 150.000 para compra de corta 
vientos, por la aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 
135 

- Por la aprobación  de la subvención  al Baile y Canta Pueblo  $ 
170.000 para movilización para presentaciones, por la aprobación 
en votación , aprobado ACUERDO N° 136 5 votos a favor , 1 
abstención  

- Por la aprobación  de la subvención  al Grupo Adulto Mayor 
Azucenas de Higuerilla $ 170.000 para paseo de fin de año, por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 137 

- Por la aprobación  de la subvención  al Grupo folklórico Jorge 
Valdovinos Valdovinos $ 170.000 para telas para vestuario, por la 
aprobación en votación , aprobado ACUERDO N° 138  y votos a 
favor  1 abstención del señor Alcalde  

- Por la aprobación  de la subvención  al Centro de Madres   $ 
170.000 para materiales taller de tejido , por la aprobación en 
votación , aprobado ACUERDO N° 139 
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

- El grupo Ángeles de Concón está la frase de lo que están pidiendo  
encima de rendido, el número 37 y ya está conforme con la ley de 
registro, pero no sé si está conforme o no la rendición  

 

SECRETARIA MUNICIPAL 
 

-  Está en Control  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
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- PRONUNCIAMIENTO ORDENANZA PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

-  Esta fue la que entregamos hace un tiempo atrás  y se hizo un 
análisis  y lo único distinto era los medios especiales  de internet de 
participación, esa era la mayor observación.  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

- Muchas veces no sabemos de dónde vienen  
  

CONCEJAL         RICARDO URENDA  
 

- Y por  eso que quedo afuera , adema está regulado en base a un 
marco general, tampoco tenemos mucha acción de moverlo 

 
  

CONCEJAL                   ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  Después que lo aprobemos me gustaría que me enviaran una copia 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

- Llevamos a pronunciamiento la ordenanzas de participación 
ciudadana , por la aprobación en votación, se aprueba ACUERDO 
N° 140 

- PRONUNCIAMIENTO  REGLAMENTO DEL CONSEJO 
COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
CIVIL. 

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- Se entregó a la comunidad y se hizo un espacio de participación y 
capacitación , se les entregó un documento para que ellos pudieran 
observar lo que le s parecía y la verdad es que no recibimos 
ninguna observación por lo que debemos entender que la 
comunidad quedo clara  y conforme en este trabajo  
  

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

-  El documento final es el mismo que tenemos nosotros  



     REPÚBLICA DE CHILE 
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN     
    SECRETARIA MUNICIPAL  

9

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 
- Si  

 
CONCEJAL                    RICARDO URENDA  
 

-  No tuvo ninguna modificación  
 
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

- Tenía duda  que nos faltara algo,  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

-  Por la aprobación  del reglamento de funcionamiento del consejo 
comunal de organizaciones de la sociedad civil, por la 
aprobaciones votación. Unánime ACUERDO N° 141  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- De aquí tengo un plazo de 60 días  para instalar el nuevo Concejo  
comunal de las  organizaciones  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO       
 

- Se hace entrega de la 5° propuesta de la modificación 
presupuestaria  municipal. 

- PRESENTACIÓN PROYECTO RESCATE DE ESPECIES 
MARINAS  

 
CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  Me parece  que tendrían que incluir en la tabla  
 

CONCEJAL                    RICARDO URENDA 
 

-  Se mandó la modificación después  
 

ENCARGADA DE MEDIO AMBIENTE  
 



     REPÚBLICA DE CHILE 
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN     
    SECRETARIA MUNICIPAL  

10

-  Vengo a presentar al Concejo  el proyecto de la  creación del único 
centro de rescate de espacies marina en chile, me acompañan en 
esta oportunidad Guillermo Ramirez  que es el uno de los mejores  
expertos veterinarios de América, Josefina que trabaja con él en el 
Buin Zoo y Miguel Donoso que es de la ONG que protege tortugas 
en América, la idea nuestra es presentar  este proyecto a 
consideración del Concejo   para que nos apoye y lo podamos hace 
rápidamente la iniciativa. 

 
GUILLERMO RAMIREZ ENCARGADO VETERINARIO  
 

-  Les puedo contar que somos una empresa que extranjera , 
empezamos en México y en distinta parte del mundo, yo soy 
Uruguayo  y el Buin Zoo me solicitó que venga hacer un proyecto  
de exhibición en el zoológico y después de un tiempo y de conocer  
más el país accedí a venir , por suerte  porque es un país 
extraordinario  y ya me siento más chileno que ustedes porque yo 
decidí vivir aquí y ustedes nacieron aquí , pertenecemos a un par 
de asociaciones en el mundo que se dedican a la médicina en el 
medio marino  y en entrenamiento de animales marinos, hacemos 
espectáculos en México y República Dominicana , en Europa , 
España , etc.,.   hemos trabajado en distintas partes del mundo y  
hemos diseñado espectáculos y exhibiciones  en distintas partes del 
mundo  de animales marinos especialmente, hemos hechos 
piscinas, hemos trabajado mucho en temas de tortugas ,  hacemos 
asesorías en reproducción y en medicina veterinaria en distintos 
mamíferos marinos , reproducimos lobos marinos y eso es lo que 
vinimos hacer aquí en Chile, tenemos programas  en República 
Dominicana en semi cautiverio , tenemos animales libres, hemos 
aprendido algunas técnicas de los programa de Estados Unidos que 
los utilizamos para programas educativos especialmente , en el 
Buin Zoo tenemos una prueba y comenzamos con un lugar 
pequeñito  con animales recatados que vinieron al zoológico por 
distintas causa y así comenzamos, se nos hizo chico y tuvimos que 
hacer una inversión más importante  y que hay actualmente una 
capacidad para 700 personas,  tenemos diferentes piscinas donde 
principalmente hacemos exhibición y show didácticos  para los 
visitantes ,  ahí está una exhibición en el Buin Zoo somos una 
empresa separada pero el público no se da cuenta de eso porque es 
una estrategia para que la gente piense  que es una sola cosa, 
tenemos un contrato por varios años, hasta ahí íbamos bien y 
éramos felices hasta que un día  le dijimos a SERNA PESCA  que 
nos pidió ayuda y les dijimos que sí, no había problema entonces 
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recibimos un lobo marino y eso fue la catástrofe, una catástrofe 
buena porque nos gusta mucho lo que hacemos y empezamos a 
recibir  a todo tipo de animales , pingüinos , lobos marinos , focas 
leopardo, pingüino rey, yungungo fue una bola de nieve que se 
desato de una manera impresionante porque  SERNA PESCA no 
tiene un centro donde mandar  estos animales y lo  enviaban a 
diferentes lugares donde decían que podían pero los animales se 
morían , no había  medios para rehabilitarlos, porque esto es muy 
caro y entonces se quedaban en buenas intenciones pero no hay un 
centro tal como para rehabilitar estas especies y a nosotros  nos 
gusta mucho e hicimos un grupo importante de voluntarios y que 
empezamos a trabajar con  ellos y ha rehabilitar y liberar todo tipo 
de  animales  

- SERNA PESCA lleva los ejemplares o los vamos a buscar nosotros 
la mayoría de las veces porque ellos no tiene recursos y la armada 
y la Fuerza Aérea de Chile colaboran con nosotros para 
reintroducirlo, muchas veces la Fuerza Aérea nos llevan los 
animales desde las dos puntas más lejanas , el resto lo hacemos con 
vehículos y cada vez recibimos más animales  y esto origino ya que  
no tenemos más lugar  para tener instalaciones y estamos en un 
déficit y por eso salimos a buscar un lugar apropiado para construir 
algo digno para los animales y ese centro , recibimos cachorros con 
días de nacido , algunos incluso con cordón umbilical  y tenemos 
mucho éxito en la rehabilitación y en la  crianza de estos 
ejemplares , traemos leche de afuera porque aquí no hay  y la 
formula hay que importarlas y es muy entretenido y muy educativo 
y sentimos  que estamos poniendo nuestro granito de arena en el 
tema de la conservación, cuando llegan  a las instalaciones llegan 
por distintas causas principalmente por causas del hombre , 
tenemos redes, tenemos heridas con arpones, tenemos balazos , 
madres que ese matan para  hacer trampas de jaibas, etc.,  los 
rehabilitamos  los liberamos, les hacemos exámenes, les sacamos 
sangre para determinar realmente cual es el problema  y darle un 
tratamiento adecuado, todos estos datos que recolectamos lo vamos 
plasmando en diferentes investigaciones  para  ver si podemos 
llegar hacer algo. 

- Tenemos un hospital,  muchos  de los voluntarios son de 
veterinario y de biología, que se hacen sus prácticas en nuestras 
instalaciones , los tratamiento que realizamos con muy costoso, por 
ejemplo un pingüino cuesta  entre $ 50.000 a $ 60.000  por semana 
mantenerlo y es algo que hay que tener un poco de musculo para 
poder hacer esto bien , por eso muchas veces  el fracaso de otros 
centros porque no trabajan con el público o los recursos necesarios 
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para recaudar fondos y que es el punto clave , tenemos una 
pequeña grafica de los animales que vamos recibiendo y al 
principio eran muy pocos y fuimos subiendo hasta  estos momentos 
que hemos dejado de recibir porque ya no tenemos lugar adecuado 
para hacerlo  pero los animales siguen llegando y SERNA PESCA 
pidiéndonos por favor echemos una mano , los animales que vamos 
liberando  

- Cuando están rehabilitados pensamos que están bien con distintas 
pruebas que hacemos le ponemos un chip y nos vamos a depositar 
en diferente lugares  y que ya están establecidos , nosotros 
generalmente no lo publicitamos peor esto es muy interesante 
publicitar  y las escuelas nos pueden acompañar porque es algo 
muy fuerte para ellos no se olvidan  más una cosa así, vanos a ver 
un pequeño video en donde liberamos un lobo en laguna Verde  

- Hay algunas organizaciones extrajeras que nos apoyan 
técnicamente,   seguimos trabajando bastante en esto, 
rehabilitación es muy importante y que el país lo necesita ,   

- Las instituciones que nos ayudan es SERNA PESCA, La Marina 
La Fuerza Aérea. Algunos laboratorios, alguna universidades , 
nosotros no tenemos la infraestructura tan amplia para recibir 
gente, realmente estamos poniendo un freno  a mucha peticiones 
que tenemos porque no damos abasto con nuestras instalaciones, 
somos una empresa dentro de otra y a veces causamos un poco de  
molestias a una empresa que ya tiene su operación, pero sin 
embargo  colaboramos con alguna instituciones para que aprendan 
el manejo de estas especies que no lo pueden hacer en otro lado , 
esta foto es muy emotivo por lo que ha pasado últimamente, este 
señor colaboraba bastante con nosotros en el tema de difusión 
cuando realizábamos obras, la Universidad  con las tesis que 
hacemos con los estudiantes somos una fuente importante para 
ellos para hacer sus tesis , publicamos en diferentes revistas incluso  
internacional en conjunto con las universidades  

- Hacemos capacitación a  Serna pesca , al principio cuando ellos 
decían ahí va una foca y era un lobo marino , hoy día gracias a 
estos talleres están haciendo los tratamientos básicos  que nos 
ayuda mucho a que los animales lleguen en mejores condiciones, 
esta parte educativa es muy importante  y recibidos entre 250.000 a 
350.000 niños al año en el Buin Zoo muchos de esos son gratis  
porque son niños de escasos recursos pero es una de las labores 
sociales  que tenemos que hacer y que es importante porque son el 
futuro y quienes van a cuidar nuestro medio ambiente  

- Necesitamos construir un centro de rescate de investigación y de 
fauna marina altamente especializado y capaz  de crear convenios 
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con organizaciones nacionales e internacionales, hay empresas 
importantes que quieren ayudarnos y la falta de un centro bien 
establecido no lo podemos hacer, esto podríamos organizarlo aquí 
y sería  muy interesante para todo el país y no solamente para 
nosotros, contribuir a la conservación de las especies es una de las 
principales funciones , actuar y satisfacer las necesidades  nacidas 
de la contingencia que se producen en las costas , hay derrames de 
petróleos , hay diferentes causas, y que no se hace nada porque 
nadie hace nada o porque no hay un centro que se pueda llevar, 
nosotros podemos hacer todo ese tipo de cosas y podemos  ayudar 
a mitigar este impacto , crear un centro de recreación familiar  que 
en es el punto es interesante y eso es una de la claves  para que 
todo ese centro de mantenga vivo  

- ¿Dónde estamos proponiendo esto?  En la Isla hay unas canchas de 
futbol, hay dos recintos deportivos separados por un baldío y a 
nosotros nos serviría esta franja del medio y seguiríamos un estilo 
que ya está establecido   y tiene los senderos ecológicos hechos ahí 
para no dañar ni salir de ese contexto y conservar esa área. 

- Aquí está más o menos es un idea de geoogle, en ese lugar 
podríamos adaptarnos a ese lugar, básicamente es eso y deben 
haber muchas preguntas este es un tema grande largo que  no es 
solamente una propuesta de Guillermo Rodríguez sino que una 
necesidad  que hay en el país y creo que este sería un punto muy 
interesante de realizar por la cercanía de la Vta. región porque la 
gran cantidad de animales que nos llegan son de esta zona 

 
ENCARGADA DE MEDIO AMBIENTE  

 
- Quisiera agregar varios plus que tiene este     centro en el parque 

ecológico y que tiene  que ver con el sentido del parque porque 
estaríamos  haciendo una conservación de especies nativas , 
especies y desconocidas para nosotros , no tenemos mucho 
conocimiento de esto y siempre hemos visto focas, no veos lobos 
marinos u otros, para los niños serian un plus interesante y por otro 
lado este centro se pretende financiar con entradas de espectáculos 
de algunas especies  o animales que no se pueden liberar  porque 
hay animales que llegan en muy malas condiciones y hay que 
mantenerlos  en el lugar  se financiaría  respecto a eso y se 
financiaría algunas obras en el parque  ecológico y por ultimo 
estamos pensando  que la gente que trabaja en el centro sea de 
Concón y que no vengan de otros lados salvo los expertos  
 

CONCEJAL   MARÍA ESTRELLA ESPINA 
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- Felicitarlos creo que esto hace falta en la comuna  y felicitarlos 

¿Qué tendríamos que aportar nosotros como municipalidad?  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 
-  (habla lejos del micrófono) 

 
GUILLERMO RAMIREZ  
 

- En le Buin Zoo no lo publicitamos  porque no lo podemos hace 
pero aquí si lo podríamos hacer , que la gente participe, con el tema 
que mencionaba Bebe  al principio vendrá gente de afuera a 
realizar cosas técnicas  pero aquí hay mucho capital humano para 
que sean los entrenadores, hay estudiantes, Hay universidades 
cerca , es una muy buena zona,  nosotros nos financiamos con 
recursos porpios y la fundacion que estamos a punto de sacar , lo 
que nosotros necesitamos es el lugar físico  
 

CONCEJAL                    RICARDO URENDA 
 

-  Felicitarlos porque es una iniciativa interesante  y bien educativa y 
me cuestiono la forma de financiamiento y traer algo así a Concón 
puede ser un aporte y ojala involucrar la posibilidad de mostrar a la 
comunidad o a la región lo que se está haciendo para que crezca y 
se desarrolla. 

- El terreno es el adecuado y se adapta a las necesidades. No tiene 
ningún problema que tenga un par de canchas el lado, ¿es lo que se 
necesitas? 
 

GUILLERMO RAMIREZ  
 

-  El lugar es el ideal, nosotros tenemos que adaptarnos al lugar que 
disponga porque no podemos ser muy exigentes, el lugar al lado de 
ese rio nos facilita mucha y los pingüinos tendrían un hábitat  
espectacular  y natural, la ubicación queremos poner una  
exposición de acuarios con peces  eso necesitamos aguas y va 
hacer muy interesante. 
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

-  La voluntad esta  y que es una bonita forma de desarrollar este 
tema y que tiene que ver con el litoral donde nos ubicamos, 
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GUILLERMO RAMIREZ  
 

-  yo creo que ustedes van hacer un ejemplo muy interesante no solo 
para Chile sino que para el mundo , ahora las canchas de futbol no 
me preocupan  

 
CONCEJAL               ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

- Usted hace menciona  dos canchas, es al final   
 
ENCARGADA MEDIO AMBIENTE 
 
 
- Es entre Concón Bajo y los Viejos Tercios y que hay una espacio 

que no está designado 
 

CONCEJAL               ALBERTO FERNÁNDEZ  
 

-  Hay una directiva y ustedes se acercaron a conversar con ellos 
 
ENCARGADA MEDIO AMBIENTE 
 

- No, primero quisimos conversar con ustedes y después con el 
beneplácito de ustedes y del Presidente conversar con ellos 
 

CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  no estoy en desacuerdo  pero lo primero que tendría es una 
conversación con la persona de la directiva del parque la Isla y lo 
segundo verlo bien para no crear una situación, porque tenemos el 
plano original con alguna situaciones que van hacer a futuro en el 
parque y eso se ha determinado  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- Eso no está aprobado pero si existe un compromiso y lo otro que 
hay que tener en cuenta que cualquier actividad que se realice ahí 
no puede tener fines de lucro  
 

CONCEJAL  ALBERTO FERNÁNDEZ 
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- Lo primero que me gustaría que ustedes conversaran con la 
directiva del parque la Isla, después todos los que están ahí  
manifiestas que el Concejo  municipal hizo tal y tal cosa, me 
interesa que si hay una directiva que s ele tome en cuenta y  le 
cuente el proyecto, ellos no se van a oponer  y comunicarle lo que 
ustedes quieren, hay que conversar con ellos, segundo, el 
financiamiento. tercero nosotros como municipalidad que vamos a 
jugar  si en el futuro llegara a concretarse y la cuarta que yo insistí 
en el asunto en donde está el Concón bajo ver esa situación porque 
si hay unos metros de unos camarines , me gustaría que en una 
próxima reunión pudiéramos abocar varia cosas, primero cuna 
conversación con la directiva  del parque La Isla , donde va a estar 
ubicado y lo positivo y negativa frente lo que s e va hacer, , estoy 
de cauredo que se haga pero hagamosla bien y que no tengamos 
ningún problema después que lamentra,  siempre la culpa la tiene 
el Alcalde y los Concejales  y estoy colocado esta alerta 
 

CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER 
 

-  Sumarme las felicitaciones y sería un honor para Concón contar 
con el primer centro y único  de rescate  de especies marinas y 
además es una gran deuda que tiene el país con una vocación que 
nos toca  como comuna, la de ser una comuna de litoral  con una 
tremenda franja  e insisto que a esta altura no tengamos ningún 
centro  que haya podido instalar para poder rescatar  y en el 
extranjero es una gran atractivo y cada país que tiene  esta 
posibilidad lo aprovecha al máximo y termina siendo  no solo un 
beneficio medio ambiental  sino que además un gran atractivo 
turístico y en ese sentido creo que el proyecto responde a dos 
grande vocaciones que tiene la comuna, la primera que estamos en 
pañales que tiene una vocación por tener la obligación de proteger 
el área que son significativamente especiales en términos medio 
ambientales como son las dunas y el  humedal  que nos queda 
mucho por hacer y sería una gran oportunidad de hacer algo como 
corresponde y la segundas vocación natural  que si se ha 
desarrollado de otra marea es el turismo  y sería una gran 
combinación que no viene  una a anular a la otra y creo que en ese 
sentido es relevante cuando el Concejo  municipal o las autoridades 
se encuentran desafiadas  a tomar decisiones de tener en cuenta lo 
que queremos para la comuna  y en ese sentido creo que el 
proyecto responde absolutamente por lo menos a lo que yo como 
concejal  esperaría que hiciéramos. 
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CONCEJAL                    MARIO NÚÑEZ  
 

-  Sumarme  a las felicitaciones de esta iniciativa   estas cosas se 
tiene que hacer bien de un principio y lo que ustedes están 
haciendo y les doy mi apoyo, dentro de los cooperadores que tiene 
las instituciones que están patrocinando que son la Universidades  
se les quedo una que es un laboratorio y quisiera saber cuál es la  
función especifica  

 
GUILLERMO RAMIREZ  
 
- Sacamos muchísimas muestras de sangre  a todos los animales 

antes de liberarlos hay que hacerles muchas pruebas  porque 
algunos vienen  con algunas enfermedades incurables y a ese no 
los podemos liberar y ese laboratorio está especializado en eso y es 
una ayuda muy importante   
 

PRESIDENTE DEL C ONCEJO 
 

- Agradecerle, ustedes saben que es importante  su proyecto y vamos 
a seguir avanzando para ver como llegamos a tomar el acuerdo, no 
obstante tomando la sugerencia del Concejal Fernández. 
 
GUILLERMO RAMIREZ  
 

- Muchas  gracias y a veces hay que tomar las iniciativas y salir 
adelante  
 

 PRESIDENTE DEL C ONCEJO 
 

- COMISIONES  
 

CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA  
 

-  Quisiera tomar un acuerdo para una reunión de comisión citada 
hace dos Concejos atrás y no sé si quieren quedarse  después del 
Concejo  para estudiar la auditoria del DAEM    
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

-  estamos citados a las 18.30  
 

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
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-  Lo que pasa  que en relación al informe que nos acaban de 

entregar quisiera mencionar que con fecha de 16.03.09 nos entregó 
el director de Control un informe de la auditoría realizada por el 
DAEM  durante el 2008, y que tiene que ver con el bono SAE y me 
gustaría  que esa auditoria estuviera a disposición de los concejales 
para la reunión de las 18.00 horas,  Oficio N° 10 del 2009. 

- COMISIÓN MEDIO AMBIENTE quería consultar respecto de 
edificio de la inmobiliaria Paz y no sé cómo vamos con los 
antecedentes que se iban hacer llegar 

 
PRESIDENTE DEL C ONCEJO 

 
-  (habla lejos del micrófono)  quedamos de acuerdo de ir a Santiago  

 
CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 

 
-  Peor eso es la reunión pero los antecedentes que tenía que 

disponer el municipio  se entregaron 
 
ASESOR JURÍDICO 
 

- Lo  que dice el Alcalde es que  se hizo una  reunión con el Consejo 
de Defensa del Estado  y no fuimos invitados 
  

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  Hasta donde entiendo uno se acerca al Consejo de Defensa del 
Estado sin ser invitado  

 
ASESOR JURÍDICO 
 
-  Habíamos quedado de acuerdo en ir todos juntos   

 
CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  Mi pregunta es mas allá, Si el municipio ha entregado o no los 
antecedentes  al Concejo  de defensa del Estado 

 
ASESOR JURÍDICO 
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-  nosotros igual estamos haciendo las gestiones por nuestra parte  y 
se están entregando antecedentes a investigaciones  quienes son los  
que están llevando a cabo la investigación de la parte penal  
 

CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

- Referente  a lo mismo no hay algunas posibilidad de que podamos 
participar en esta reunión para entregar los antecedentes que  está 
manifestando la colega 

 
PRESIDENTE DEL C ONCEJO 

 

- Podríamos pedir nosotros una reunión  como Concejo   
  

CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  Si todos 
 

PRESIDENTE DEL C ONCEJO 
 

-  Lo ideal habría sido ir todos  
 

CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

- No se le puede mandar una carta al Diputado y al Senador , dando 
a conocer el malestar de una situación así, en la administración 
anterior íbamos todos  y no solamente los de gobierno, lo que veo 
es que el gobierno y los senadores fueron a esta reunión y podrían  
haber invitado a Rodrigo Gonzales y a Ricardo Lagos y yo también 
veo una situación    
 

CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER 
 

- Cada  uno es responsable de gestionar las reuniones que encuentre 
pertinentes con quien estime pertinente, y en ese sentido el que uno 
u otro allá estimado  conveniente la reunión con el Concejo  de 
Defensa del Estado  no entiendo porque  el Senado Gonzales  o el 
Diputado Lagos  hicieron las gestiones  para gestionar esa reunión , 
pero más allá me gustaría  saber cuáles son los antecedentes que le 
municipio  tiene la respecto en referencia a la polémica que se ha 
desatado sobre la construcción del edificio. 

 
ASESOR JURÍDICO 
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- Le voy hacer un informe por escrito Concejal  

 
CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA  
 

-  Aquí estamos todos en la misma y si no fuimos  invitados tampoco 
fue invitado el otro lado y no es primera vez que está pasando  y 
tenemos que remar todos para el mismo lado, la idea es que si 
había un acuerdo  de que se hacía con todos los entes involucrados 
porque después dejan la municipalidad de Concón afuera, esa es mi 
pregunta. 
 

CONCEJAL               ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

- Yo  también supe que había venido la subsecretaria de Medio 
Ambiente o el Ministro de Medio Ambiente ¿usted cuando fue 
avisado? 
 

PRESIDENTE DEL C ONCEJO 
 

- No fui avisado y di a conocer  mi malestar 
 
  

CONCEJAL               ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  La comunidad cree que cuando viene un ministro o un 
subsecretaria creo que los concejales  no estamos participando  de 
la situaciones que están pasando dentro de la comuna, yo estoy 
asombrado con lo que esa diciendo, primero viene el subsecretario  
y usted como dueño de casa le avisan 1  2 horas antes  y nosotros 
como concejales saber quiénes son los Ministro o subsecretarios 
que viene   a la comuna para poder entregar algunas inquietudes 
que nosotros tenemos  porque a lo mejor ellos se llevan una 
situación muy especiales porque nosotros sabemos las situaciones 
que están pasando dentro de la comuna   y quisiera pedirle quepa 
próxima vez  que venga un ministro tenga la deferencia de un  día 
antes avisar que viene a la comuna y así nosotros  ni quedamos 
frente a la comunidad que no estamos interesados en los temas 
porque ellos vinieron  y nos manifiestas a nosotros que nunca 
vamos a ninguna parte , creo que de una vez por todas ostros como 
Concejales sabemos que tenemos problemas en ,la comuna peor un 
poco de deferencia que cuando venga un ministerio por lo menos 
avisen a usted que es el dueño de casa  
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PRESIDENTE DEL C ONCEJO 

 
- Vamos a mandar por escrito señalando la situación  

 
CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

- Yo  destacar el interés que ha demostrado el Ministerio del Medio 
Ambiente por lo que ha estado pasado en la comuna frente a las 
solicitud que hemos hecho  como Concejo  y por iniciativa de ellos 
en particular cuando solicitamos la fiscalización para el rio 
Aconcagua el SEREMI vino  de inmediato a la fiscalización , el  
subsecretario en antecedentes  de lo que estaba ocurriendo y 
entiendo que fue por invitación de la presidenta de la comisión de 
la camara de diputado  de lo que sucedido en el campo dunar , lo 
que yo y más allá del tema mediático y es por eso que estoy viendo 
los antecedente del municipio porque más allá que a nosotros  nos 
invitan al puto de prensa  me gustaría que nuestros directores y este 
Concejo  se nos informara de los tema  que estoy solicitando y s 
eme informa que se me tiene que entregar un informe por escrito y 
que no puedo acceder a los antecedentes que el municipio va a 
aportar al Consejo de Defensa del Estado y antes de estar pidiendo 
la reunión al consejo de defensa del estado  lo primero  es saber 
cuáles son los aportes que el municipio tiene que hacer  frente a esa 
causa. 

- Quería consultar al Asesor Jurídico respecto de la cauda que 
tenemos por La Boca 

 
ASESOR JURÍDICO  
 

- Hay una causa en el Juzgado de Policía Local  en que se está 
pidiendo la aplicación de una multa  a la Sucesión Borgoño  y ese 
fallo fue meses atrás y no fue  acogida la denuncia dela 
Municipalidad y apelamos y la Corte de Apelaciones ratifico la 
resolución del Juez de Policía Local  ,  obstante  es una de las 
causas  que tenemos con la sucesión Borgoño  , un reclamo de 
ilegalidad que se encuentra en tramitación en la Corte de  
Apelaciones  

 
CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER 
 

-  Cuando hicimos la visita inspectiva en el rio Aconcagua y 
dejamos un acuerdo en este Concejo  de hacer llegar antecedentes 
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al Ministerio de Medio Ambiente dado que estaban haciendo la 
recopilación de antecedentes para hacer una presentación al 
Concejo   de Defensa del Estado en toda la cuenca del Aconcagua , 
quisiera saber si esos antecedentes fueron remitidos ya  

 
ASESOR JURÍDICO 
 

- Se está haciendo una presentación  en la Dirección de obras  
   

CONCEJAL               ALBERTO FERNÁNDEZ  
 

-  Aquí tengo una jornada de capacitación  que me gustaría participar 
que es el lunes 26  
 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- Hay que traerlo para votación porque señala dos Concejales en 
representación del Concejo   
 

CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA 
 

- Se ha  acercado gente a preguntar acerca de las viviendas sociales y 
quisiera pedir que usted oficie al SERVIU para que informe cuales 
son los terrenos que hay para vivienda   

- Qué pasa con la comisaria  
 
ASESOR JURÍDICO 
 

- El contrato fue firmado hace ya  unos tres meses y en estos 
momentos  se encuentra en revisión en la Contraloría General de la 
Republica  el contrato, esa es la información oficial, debiera salir  y 
una vez que esté aprobado  se liberan los fondos que ya están 
aprobados por Carabineros  y se comenzaría el proceso de 
construcción de la comisaria. 
 

CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA 
 

- Sobre la consulta que se iba a realizar  sobre el estadio de Concón 
y me recuerdo  que cuando se construyera el nuevo estadio atlético  
ese terreno antiguo iba a quedar para el edificio consistorial , 
porque lo que anda diciendo la gente  es que eso es gestión de 
ahora  que se les ocurrió hacer el edifico consistorial ahí , recuerdo 
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haber leído un acta que salía eso y si estaba considerado en el 
PLADECO  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- Efectivamente es una iniciativa que viene de la administración 
anterior, uno de los puntos claves  del traslado del estadio era para 
qué ese terreno quedara  a disposición de la construcción del 
edificio consistorial. 
  

CONCEJAL                    MARÍA ESTRELLA ESPINA  
 

-  Lo que pasa es que la gente está desinformada y sobre todo el 
futbolista  y tengo injerencias en antiguas acta por eso lo recuerdo  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO  
 

- (habla lejos del micrófono) a mi también me ha comentado eso y 
que yo me había comprometido no tocar eso , , todavía queda 
pendiente la encuesta que se va hacer  

 
CONCEJAL  ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

-  Había acá una maqueta del edificio consistorial , quiero pedir un 
informe de las horas extraordinaria del SAPU  
 

CONCEJAL               MARIO NÚÑEZ 
 

- Si mal no recuerdo en relación de retomarlo  y estamos todos de 
acuerdo y contento de poder retomar un proyecto  que harta falta 
nos hace y también es cierto  que existía  una maqueta y la primera 
instancia era construirlo en el estadio antiguo  de Concón previa 
construcción del complejo deportivo  que tenemos y eso era lo que 
se había planteado en ese entonces y como se reactivó el proyecto 
y como usted lo planteo en este Concejo  se vio la posibilidad de 
ponerlo en ese sitio, si se está creando una polémica  porque si 
existierá otro terreno más apropiado que ese evidentemente 
estaríamos de acuerdo y en estos momento yo no visualizo otro 
terreno que acoja todas las condiciones que tiene ese terreno y 
entraríamos a conversar y trasladarlo de lugar peor mientras no 
exista un terreno  que reúna las condiciones y yo estuve de acuerdo 
que el edificio consistorial se construyera en el estadio antiguo, eso 
es lo que hay ahora peor como no hay nada decidido 
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- Hace dos meses atrás hicimos  una modificación para comprar un 
equipo de amplificación y veo los mismos micrófonos parchados y 
no sé qué paso con esas platas  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO  
 

- Las platas están   lo que si tenemos varios presupuestos  y de aquí a 
un mes se va a llevar  licitación   
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

- Con respecto al estadio seriá bueno definir y saber cuál es la 
estrategia  que se va a usar, desde el primer minuto no estuve muy 
de acuerdo con la encuesta  pero si conversar con las instituciones 
pertinentes y clubes deportivos para llegar a un acuerdo para que se 
pueda  construir el edifico consistorial en el terreno del estadio 
antiguo, el seguir aplazando esta votación por medio de no 
mantener o no entrase a conversar creo que no es positivo, acabo 
de saber que se están teniendo reuniones , eso es suficiente para 
tomar una decisión y creo que con eso más los estudios técnicos 
podemos proceder  y la gente se marea único porque cuando se 
había qué bueno el edificio  es porque es de esta administración 
pero cuando se dice que malo el edificio es de la administración 
anterior , y no sabe de dónde viene la iniciativa  y es bueno aclarar 
que es un proyecto que está en carpeta desde hace muchos años y 
ahora  se hizo un estadio nuevo  y los clubes deportivos  se fueron 
para arriba , seria bueno aclararlo  

- Llegaron algunos reclamos para esta actividad del domingo y se 
me acercaron por lo meso 3 personas para reclamar por la actividad 
del 27  de agosto que  la verdad es que no me había dado cuenta 
que era en el horario de la misa y la gente se enojó  y al menos 
cumplo con informar  y me comprometí hacerle llegar la inquietud 
y si eso se junta con lo del fin de semana  seria bueno ver como se 
estaban organizando las actividades y detenerse un poco en eso  
  

CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER 
 

- retomando el tema del estadio, lo que pasa a nosotros se nos 
presentó la idea que tenía la Alcaldía de hacer esta encuesta y 
algunos estuvimos en contra y se acordó una fecha y nadie informe 
que eso no se había llevado a cabo y creo que efectivamente 
nosotros como Concejales estamos porque es un cargo de 
representación popular en donde también la comunidad espera que 
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tomemos decisiones y creo que en ese sentido no hay que tenerle 
miedo a ejercer el trol que estamos llamados a  asumir  y venga de 
antes o ahora en ese sentido da  lo mismo lo que aportan es cuál es 
la decisión que se están manifestando y entiendo que es impopular 
la construcción del edificio consistorial en el antiguo estadio y aquí 
el bien superior no puede quedar por debajo de lo que alguna 
institución quiera y por lo demás como quedo de manifiesto en 
aquel acuerdo  del Concejo  anterior esta demás  cubierto  con, la 
construcción del nuevo estadio, la comunidad de concón tampoco 
puede seguir esperando la toma de decisiones eternamente  
 

CONCEJAL   MARÍA ESTRELLA ESPINA 
 

-  yo converse con el párroco (no se escucha) 
 

CONCEJAL                    ALBERTO FERNÁNDEZ 
 

- Yo  insisto  que la comunidad debe saber y la consulta se haga lo 
antes posible y también fuimos elegido pero insisto que la 
comunidad debe saber y preguntarle a ellos. 
 

 
PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 
 

-     No existiendo otro punto se cierra la sesión  
 

 
 
 
 
 
 
 

MARÍA LILIANA ESPINOZA GODOY  
SECRETARIO MUNICIPAL  

 
  


